

52 ciudadanos peruanos residentes en Israel son evacuados en vuelo humanitario ecuatoriano

15 de octubre de 2023

Comunicado de Prensa 009 - 2023

Tal como anunció la señora Presidenta de la República, 52 ciudadanos peruanos residentes en Israel han sido evacuados en un vuelo humanitario del Gobierno del Ecuador, que partió de Tel Aviv en la tarde del domingo 15 (hora local) y arribará a Quito, luego de una escala en Madrid, en la madrugada del lunes.

El Consulado General del Perú en la capital ecuatoriana les brindará la asistencia necesaria para su estadía y posterior traslado a Lima. El Embajador del Perú en Israel asistió y acompañó a los connacionales en su proceso de embarque y, a su llegada a Quito, serán recibidos por el Embajador del Perú en el Ecuador y por el Cónsul General en dicha ciudad.

El Gobierno del Perú hace alto aprecio y agradece este gesto fraterno del Gobierno del Ecuador, que constituye una muestra más de los vínculos de hermandad y solidaridad que unen a nuestros pueblos.